

Saint-Ignace de Loyola, parmi les jeunes gens de la Banlieu de Québec, aujourd'hui quartier Belvédère, 1902.

Saint-Jean-Berchmans, parmi les jeunes congréganistes de la Haute-ville (RR. PP. Jésuites, directeurs) 4 janvier, 1901.

Saint-François de Sales, parmi les externes du Petit Séminaire, 30 novembre, 1906.

Saint-Maurice, par les anciens des conférences Jésus-Ouvrier et St-Clément, fondée au Patronage, le 15 décembre 1913.

Saint-Nazaire, parmi les anciens étudiants de l'Université Laval, exerçant une profession à Québec, fondée le 29 décembre 1914.

Saint-Emile, parmi les jeunes gens de l'Union du Patronage Laval, fondée le 21 décembre, 1914.

### Travaux des jeunes conférences.

Ces conférences de jeunes gens, dont quelques-unes sont en activité depuis vingt-cinq, vingt-quatre, dix-neuf, quinze, douze et dix ans, ont-elles fonctionné conformément au Manuel et fait des travaux qui vident la peine d'être mentionnés ? Au nom du Conseil particulier de Québec, qui a été témoin du zèle des jeunes conférences depuis l'établissement de chacune d'elles, je suis heureux de pouvoir déclarer que les conférences n'ont donné que des consolations aux directeurs de la Société qu'elles ont suivi les règle-